

IZEAUX

Avec l'élite du roller hockey



Les jeunes Lynx ont pu approcher leurs idoles des Yéti's.

Samedi, pas moins d'une quarantaine d'adhérents des Lynx, parents, seniors et enfants s'étaient donné rendez-vous à Saint-Martin-d'Hères, dans l'antre des Yéti's, situé sur le campus universitaire. Cette soirée était l'occasion pour parents et en-

fants de découvrir un véritable spectacle de roller hockey avec le match entre Grenoble et Caen. Après ce match dont les Grenoblois sortirent vainqueurs 5 buts à 2, les petits Lynx avec le maillot sur les épaules ont pu aller sur le terrain rencontrer

les joueurs et prendre une photo avec leurs idoles. Rappelons que l'association « Les Grands Lynx », qui existait déjà sur la commune du Grand-Lemps et comptait quelques Uzelots, a créé depuis le début de saison une équipe sur la commune. □

Les gagnants au loto du Sou



"Tatie je t'adore" pour cette tablette numérique.

En ce dimanche après-midi, nombre d'Uzelots étaient partagés entre assister au grand loto du Sou des écoles ou au match de rugby Izeaux-Saint-Marcellin. Toutefois, il y avait foule à la salle polyvalente pour des parties richement

dotées par les commerçants et artisans uzelots. Les dernières parties ont vu les grands gagnants repartir avec un séjour à Rome, une tablette numérique, un lecteur MP4, un ordinateur et bien d'autres lots de valeur. □

21 NOV 2012